



Liebe Auszubildende & Studierende,

Die monatliche HJAV-Sitzung hat wieder in der Zentrale in Nürnberg stattgefunden, nachdem die Sitzung im August ausgefallen ist.

Zuallererst möchten wir im Namen der vbba-Fraktion in der HJAV die neuen Nachwuchskräfte des PJ 2021 begrüßen.

Wir wünschen Euch für Eure bevorstehende Ausbildung bzw. Euer Studium die größten Erfolge.

Die **Erhöhung und Verteilung der Einstellungsquoten** für Nachwuchskräfte, welche im Jahr 2019 eingestellt werden, liegen uns vor. Diese haben wir Euch in einer angefügten Tabelle aufgelistet.

Eine Besonderheit ist, dass jede Regionaldirektion (RD) bei guter Bewerberlage die vorgesehenen Einstellungsquoten für den Ausbildungsberuf „Fachangestellte/r für Arbeitsmarktdienstleistungen“ um bis zu 5% überschreiten darf. Dies erfolgt in eigener Zuständigkeit. Es muss jedoch sichergestellt sein, dass die Ausbildung und der Ansatz im eigenen Bezirk erfolgen kann.

Wir als Fraktion begrüßen dies, da somit gute Bewerberinnen und Bewerber, trotz erfüllter Quote, berücksichtigt werden können.

RD-Bezirk	Auszubildende	Studierende
Baden-Württemberg	100	50
Bayern	92	66
Berlin-Brandenburg	60	75
Hessen	40	40
Niedersachsen-Bremen	82	60
Nord	66	45
Nordrhein-Westfalen	151	134
Rheinland-Pfalz-Saarland	60	40
Sachsen	36	20
Sachsen-Anhalt-Thüringen	50	20

Die **Quotenzuteilung für die Ausbildung zum IT-Fachinformatiker/in im IT-Systemhaus**, wurde aufgrund der der Verwaltung vorliegenden zukünftigen Bedarfe, auf 20 Ausbildungsplätze reduziert.

Nach wie vor sind 10 % der Ausbildungs- und Studienplätze gemäß Soldatenversorgungsgesetz für Soldatinnen und Soldaten vorzumerken.



Wie versprochen, beginnen wir in diesem Newsletter mit einer kleinen Vorstellung unserer vbba-Fraktionsmitglieder.



Jeannine Naß

Alter: 23

Agentur: Magdeburg

Tätigkeit: Telefonserviceberaterin

in der Agentur seit 2012

Bei Fragen & Anmerkungen, meldet Euch gern bei uns.
Eure vbba-Fraktion in der HJAV

